
 



Para o amor não há barreiras.Ele nunca olha
para as aparências.Ele olha para as
necessidades.
 
Ele excede a todos os limites, e acredita tudo
ser possível. 
 
Ricos, pobres, todos estão dentro de uma
mesma balança.Todos juntos inseridos
dentro de um mesmo contexto, onde nada
está separado.
 
O amor vive reequilibrando tudo a fim de
realizar o bem entre todos.
 
Ninguém pode estar desfavorecido ou estar
em alguma desvantagem.Para o amor
incondicional todos são iguais.Não existem
diferenças, ou um ser diferente.
 
Todos estão unidos dentro da mesma
criação e são pesados dentro de uma
mesma balança.



 
Aquele que verdadeiramente ama os outros
ele sem dúvida é um ser muito evoluído.Ser
grato aos que nos servem é um dever tanto
quanto a servir com alegria.
 
Quem serve deve mostrar gratidão pela
oportunidade do trabalho.Quem é servido
deve demonstrar a gratidão pelo serviço do
outro e de que necessita.Em todo o lugar
sempre dependeremos uns dos outros.
 
É como o MESTRE e Senhor Jesus Cristo
disse... "Quem quiser ser importante sirva
aos outros e quem quiser ser o melhor seja
escravo de todos.Pois o mais importante
entre vocês é aquele que serve."
 
Um obrigado as vezes faz muito bem dizer a
alguém, pena que são tão poucas pessoas
que o praticam.A gratidão é um dos
derivados e qualidades do amor que nem
todos possuem.



A ingratidão em nosso meio é constante.No
entanto aquele que ama sempre terá um
coração agradecido.Não se importa com a
aspereza dos outros ou seus modos de as
tratarem, mesmo diante de uma forma
rude de ser, por um mau comportamento
recebido, devido a uma gentileza sua.
 
Aquele que ama quanto mais desprezo lhe
dão, mais amor ele oferece.O amor não
olha a quem ele pratica, ele simplesmente
faz na intenção de transformar o outro
naquilo que ele fez o outro ser, e que antes
não era.
 
Vocês já imaginaram se todos nós fossemos
policiais ou militares indo a uma guerra,
para enfrentar outro exército???
 
Como você reagiria em uma circunstância
dessas??? Como amar um semelhante seu
assim???



Um policial prende a um bandido ou a um
criminoso egoísta e estelionatário.As vezes
se depara diante de um assassino que
matou a sua própria mãe por um gesto
desumano de insanidade.
 
São nestas horas que muitos poderiam
dizer ...
 
Como amar alguém assim???
 
Estas são perguntas frequentes que nos
deixam a certeza da negação, de que para
muitos, não há mais solução nestes casos.
 
Mas lembrem-se ...
 
O amor não tem medidas.
 
A medida para o amor é amar sem limites.
 
Onde o amor aparece ele simplesmente
quer transformar.Ele existe para mudar e
transformar tudo em amor. 



Quanto ao que não amava, lembre-se que
antes de amar, ele odiava, só pensando em
si, muito antes de pensar no outro.
 
O amor brilhante e poderoso que é, ele quer
apenas transformar em luz, aquilo que a
princípio, estava perdido pela escuridão.A
escuridão não existe diante da luz.Tudo se
torna claro e iluminado quando o amor
surge.
 
Não pensem que alguém não possa se
recuperar de tão grandes traumas.Se o
mundo realmente amasse veria que estas
almas poderiam sim ser recuperadas, e
jamais a julgariam precipitadamente. 
 
Estamos num mundo dominado por
criminosos.Nós já cometemos muitos
crimes, já os praticamos contra aqueles que
um dia nos pediram ajuda, nestes horas não
tivemos coragem e não fizemos nada por
eles.



Esta é a consumação de nosso crime.
 
Todos nós invariavelmente somos culpados
em algum momento, nos tornando réus de
nossas próprias más ações.Todos nós já
fomos assassinos algum dia, não no
verdadeiro sentido da palavra, mas
assassinos das boas ações, que poderíamos
ter feito aos outros, e não fizemos.
 
Todas as vezes que agimos desse modo
mesmo sem querer, nós matamos uma
pessoa pela ajuda que poderíamos ter dado
a ela, e que em certo momento, não
fizemos.
 
Então e a partir de um certo ponto, o amor
vem, se aproxima, e passa a habitar em
nós.É a partir daí que tudo muda.
 
E se o amor muda tudo, é claro que ele
mudará também as pessoas, e elas serão
transformadas.



Este é um dos fatores pelo quais o mundo,
conforme Jesus Cristo disse, está ausente de
amor.Este já se esfriou em muitas camadas
de nossa sociedade a muito tempo.Quando
as pessoas falam de um criminoso, de um
estrupador, ou de um corrupto, eles olham
para as ações deles, como se elas nunca
pudessem ser mudadas, recuperadas, ou
transformadas.
 
Muitos os julgam irrecuperáveis, sem ao
menos lhes darem uma chance, de pelo
menos, tentarem mudar.
 
A regra do ódio neste mundo fala muito
mais alto, e age ocultamente em silêncio.
 
Para a imensa maioria da população, não
existe mais chance para um criminoso
condenado.Ninguém pensa no que ele
poderia ser, caso ele mudasse.



 
Muitos detentos e condenados a prisão
pelos mais variados crimes, quando passam
a serem tratados com amor, seja por meio
da construção de um centro de
recuperação, onde possam trabalhar,
estudar, passando a ter chance de se
comprometerem mais com os outros,
através de uma sociedade mais justa.
Muitos não não percebem que eles
modificam.
 
Ninguém pensa no que eles estavam se
transformando quando mudam para ações
como estas, por uma nova chance de
mudança que tiveram.
 
As pessoas só conseguem ver a imagem do
crime passado, os considerando para
sempre como criminosos, não importando
o que eles fizerem depois.



 
É certo que mudam radicalmente para
muito melhor, quando recebem a chance
que venha por meio do amor praticado do
outro.
 
O amor a agir por dentro de cada um, por
meio da voluntariedade das boas ações, que
desejam os transformarem em novas
pessoas, sem que ao menos elas sintam
como isso acontece.
 
É o poder do amor a agir invisivelmente e
poderosamente, de uma forma
extremamente maravilhosa.
 
A questão é que amor desapareceu tanto do
mundo, por as almas não seguirem o curso
certo de suas vidas, que infelizmente
ninguém mais acredita na mudança ou na
restituição de tudo. Todos vivem uma
desesperança completa e inanimada.



A úncia esperança que conseguem ter
sempre é voltada para as suas próprias
vidas, alimentando suas próprias
comodidades, interesses, não importando
em nada, o que o outro sente.
 
O amor quando não é praticado e entregue
por todos, sem exceções, ele provoca a
carência de recursos, que afeta os mais
simples em algum lugar do mundo, não
importando onde.
 
Se DEUS assim agisse conosco como muitas
das vezes agimos com os outros, ninguém
amaria.E certamente eu não estaria aqui
escrevendo esta mensagem, com o coração
aberto e sem o medo de errar. 
 
Vocês também não estariam do outro lado
me ouvindo ou lendo esta mesma
mensagem.



É então que vocês percebem, que
o amor está na devida proporção e medida
de cada um.Uns com mais outros com
menos.O mais importante de tudo, é que o
amor esteja presente.Se vocês o praticarem
em suas vidas, é certo que vocês irão
aperfeiçoá-lo ainda mais.
 
O amor será aprimorado em vocês, e não
vocês no amor.Assim crescerão e
transformarão tudo ao redor.
 
Deixem o amor reger e fazer o trabalho em
suas vidas, e não se preocupem em querer
agradar ninguém.
 
Seja qual for o resultado disso, saibam que
no final, vocês estarão seguros.Amar sem
medidas e não impondo limites, sempre os
colocará em segurança sem terem medo de
cair.



 
Em uma floresta uma chama por pequena
que seja, ela produz um grande incêndio.Da
mesma forma o amor, por mais pequenino
que exista em alguém, ele transforma tudo
o que foi velho, os despertando para o novo.
 
Como a Bíblia diz...
 
"Pois o que é velho morreu.O que importa é
viver pelo que é novo se tornando uma nova
pessoa."
 
As nossas faltas passadas uma vez
arrependidas, jamais são lembradas.DEUS
não se lembra de nossos erros uma vez que
arrependemos e pedimos perdão.
 
Sendo assim, como podemos agir de outra
forma com os outros, e com aqueles que se
arrependem ou que nos pedem ajuda???



 
Perceberam a grande diferença do amor
que DEUS quer que agente tenha, em
relação ao amor que o mundo quer que
agente sinta???
 
A paz e o amor que o mundo nos oferece
são estranhos, deturpados, frios e
enganosos, de forma alguma são iguais pelo
amor em sua essência e origem, conforme o
exemplo do MESTRE que nos ensinou o
Senhor Jesus Cristo.
 
O mundo apenas defende e propaga o amor
próprio entre as pessoas, e de forma
alguma tem a ver, com o amor verdadeiro e
incondicional.
 
O amor praticamente desapareceu da terra,
como Jesus Cristo mesmo disse que seria.



 
A principal causa por este mundo estar
caminhado para o fim, é porque o amor 
não está mais presente, praticamente 
não existe, por culpa das pessoas.Uma
culpa não descarregada pelo
arrependimento, e que não traz luz de
mudança.
 
O amor praticamente desapareceu da
terra.Os poucos corações que o abrigam, é
que são os responsáveis por este mundo
existir, e que continue seu curso, até o
tempo final e determinado.
 
Saiba que se você tiver o mínimo de
pensamento amoroso hoje, por uma pessoa
e semelhante seu, agindo com ternura
diante de alguém necessitado de ajuda, a
vista dos olhos de muitos.



Você verá que sem dúvida você será
observado com espanto pelos outros, por
você ser uma estranha criatura, que
naquele momento estará ajudando e
fazendo, por meio do amor que você
sente, aquilo que muitos outros jamais
conseguiriam fazer.
 
Definitivamente nesta hora, você não será
considerado uma pessoa deste mundo.A
humanidade é formada e constituída
apenas por pessoas que não amam,
portanto para eles, é como se você não
existisse.
 
Por isso...
 
Seja a diferença que a maioria não quer
ver em você.Todos querem que vocês
sejam iguais a eles.Então apenas o que
vocês tem que fazer, é ser o contrário
daquilo que eles pretendem, ou que
desejam pra você.



 
Não queira seguir a regras que os outros
impõem.Todas estão erradas.São muitas
das vezes, conselhos vãos e sem amor
algum.Se você os segue ao invés de seguir o
seu coração que o ensina, você estará se
tornando tão menos amorosos, do que eles.
 
A vocês eu digo o seguinte...
 
Seja um policial a olhar com amor o fora da
lei que você prende...
 
Seja um militar que ajuda o seu
companheiro de guerra inimigo, ferido em
um campo de batalha...
 
Seja um empregado que se compadece
daquele que nada tem, o procurando
ajudar...
 
Seja o dono de um restaurante que tem
prazer em dividir a sua melhor comida, com
pobres que não tem como compra-la, ou
que passem necessidade...



 
Seja uma pessoa a andar nas ruas e a se
compadecer com piedade, diante daquele
que lhe pede esmola, e que necessita que
você lhe dê alguns trocados...
 
Seja um bom companheiro a visitar um
amigo preso num hospital, quando esteja
acometido por alguma enfermidade...
 
Seja uma alma caridosa a dar um bom par
de sapatos ou uma camisa, aquele que
apenas anda vestido com alguns trapos...
 
Seja uma alma a visitar uma pessoa
condenada a prisão pela justiça
humana.Reconheça que a justiça deste
mundo pode o tê-lo condenado de forma
injusta, estando ele inocentado por sua
culpa, por um crime que ele não tenha
cometido.O amor de sua visita pode suprir
sua necessidade, e ajudá-lo muito nesta
hora...



 
E depois de agir assim...
 
Derrame todas as suas boas ações em um
copo, e você logo verá, que será o mais
límpido copo de água que você poderá ter
dado pra alguém.Dê sempre aquele que lhe
pede alguma coisa e empreste ao que lhe
pede emprestado, e não espere receber de
volta aquilo que emprestaram.Sem que o
outro saiba, você estará dando a ele o que
ele mais necessita, ao invés de ficar
esperando retribuição pelo que você ajudou.
 
O amor então, como a mais poderosa
energia do universo que é, fará uma
acampamento em torno de sua alma, a
deixando impenetrável, sendo impossível 
alguém tentar lhe prejudicar ou querer lhe
ferir.
 
O amor tem a capacidade de deixar
protegido aquele que ama.



 
Por isso seja como um menino a separar a
gorjeta para uma garçonete.Ou como o um
menino a entregar um de seus pirulitos, a
outras crianças adultas e egoístas.Quando
alguém lhe pedir, não dê aos outros o que
você tem ou o que lhe sobra.Dê a eles tudo
o que você tenha para viver.Muitas das
vezes o que agente mais tem para viver,
está dentro de nosso próprio bolso.
 
Pode parecer pouco pra nós, é verdade,
mas não será pouco para eles.Este pouco
pode transformar a vida de uma pessoa,
tudo isso em um único dia.Não jogue
apenas algumas moedas, estas almas,
valem  mais do isso, aliás elas valem muito
mais do que nós.
 
Jesus Cristo disse...
 
"Quando vocês ajudarem ao menor destes
pequeninos a mim estarão fazendo."



 
Precisamos mais do que nunca reconhecer
DEUS na aparência de um pobre.Pode ter a
certeza de que ELE estará lá, esperando que
a nossa ajuda, os ajudem a se
levantar.Nestes momentos sejam como os
meninos...
 
Contem com amor cada centavo de ajuda
que vocês possam dar a alguém.Ajuntem
pirulitos para adoçarem a vida de milhares
de outras pessoas que vivem de forma tão
dura e amarga, e as tragam, fazendo parte
da sua.Nunca fiquem a espera de
retribuição por aquilo que fizerem de bom.
 
A recompensa para aquele que ama, nunca
será para este mundo.
 
A vida humana sempre foi preparada para
herdar reinos mais elevados, muito maiores
do que este que vemos, e que por isso, não
podem ser comparados.



 
Tudo começa por meio do amor entregue a
seus próprios semelhantes.
 
Mais do que nunca, sempre deem aquilo
que vocês tem de melhor.
 
E então...
 
A vida que vocês tanto desejam e esperam,
lhes será dada um dia...
 
Como um presente.
 
Que a Paz de DEUS e o amor de Jesus Cristo
esteja com todos vocês...
 
Um braço fraternal a todos.
 
fiquem em paz


